



## Tras derrota de Xóchitl, 'Alito' se aferra al PRI y PAN reconoce falta de convencimiento

Alejandro "Alito" Moreno, dirigente nacional del PRI, descartó dejar la presidencia del tricolor, pese a la derrota de Xóchitl Gálvez, excandidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México.

En entrevista con Azucena Uresti para *Fórmula Noticias*, Moreno Cárdenas reconoció que los partidos políticos enfrentan una crisis, sin embargo, indicó que las derrotas que tuvo la alianza del PAN, PRI y PRD en las urnas derivó de la supuesta intervención del presidente Andrés Manuel López Obrador a lo largo del periodo electoral.



“Mantenemos el trabajo en la dirigencia porque tenemos un compromiso y un acuerdo para trabajar en la escucha de las y los mexicanos, trabajar en nuestra Asamblea Nacional. No es que presentemos la renuncia, es que yo tengo un término estatutario y eso lo tiene que resolver el Comité Nacional y yo estoy trabajando, no es de a quién le guste o no”, mencionó.

Durante la gestión de “Alito” Moreno se han presentado renuncias de perfiles emblemáticos del tricolor, como la de Claudia Ruiz Massieu, Omar Fayad, Miguel Ángel Osorio Chong, Alejandra del Moral, así como la expulsión del último gobernador del PRI en el Estado de México, el bastión del Partido Revolucionario Institucional, Alfredo del Mazo Maza. A ello, se suma la derrota de Xóchitl Gálvez ante la morenista Claudia Sheinbaum.

De acuerdo con el PREP del Instituto Nacional Electoral (INE), con el 95 por ciento de las actas caputaradas, el PRI recibió 6 millones 98 mil 624 votos para sus candidatos a diputaciones, mientras que, para la presidencia, acumuló 5 millones 411 mil 46 sufragios.

Ante la derrota de Gálvez Ruiz, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, reconoció que a la alianza opositora “le faltó convencer” a las y los mexicanos.



“A nuestra coalición le faltó que llegará a la conciencia de los mexicanos, mayor organización, propuestas contundentes y muchas cosas. Me duele que la gente no se dé cuenta y, también, que no hayamos transmitir a la gente que nuestro país va de mal a peor”, destacó. A diferencia de “Alito” Moreno, Cortés Mendoza indicó que en las próximas semanas el PAN iniciará el proceso para renovar la dirigencia nacional.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/6/4/tras-derrota-de-xochitl-alito-se-aferra-al-pri-pan-reconoce-falta-de-convencimiento-818877.html>